
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kanada ist ein Land in .

Kanada ist nach Russland das zweitgrößte Land der Welt.

Das meiste Land in 

wird von Schnee und Eis bedeckt.

Kanada ist fast 30-mal so groß wie .

Trotzdem wohnen dort nicht einmal halb so viele Menschen.

Es sind etwa 35 Mi'ionen .

Das Land gehörte lange Zeit zu Großbritannien.

Man spricht vor a'em Englisch und .

Außerdem haben die Indianer ihre eigenen Sprachen.

Das gilt auch für die vielen  aus anderen Ländern.

In Kanada ist es deutlich kälter als in Europa.

Viele  liegen hoch

im Norden oder gehören sogar zur Arktis.

Zu den vielen wilden Tieren in Kanada

gehören auch .
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